

啐啄同時

～ 校訓 「自己に厳しく、他人（ひと）に優しく」 ～

平成29年 9月11日（月）

第 5 号

発行者 荻野雅之

2学期を迎えて 大きく成長できるとき！

例年になく、今年の夏休みは日差しの少ないものになってしまいましたが、生徒たちは夏休みを終え、元気に2学期のスタートを切りました。長い夏休みの間、事故や大きなけがもなく、無事に過ごしてくれたことを何よりもうれしく思いました。これも家庭での見守りのおかげと感謝しております。



この2学期は、たくさんの行事があり、どう取り組んでいくかをしっかりと考えることで、大きく成長できる時です。自分自身が目標を持って一生懸命取り組むことで得られる充実感や達成感は大きな成長を引き出します。それに加えて、学級や係などいろいろな集団の中で、相手や仲間のことを考えて行動することで、これから生きていくために最も必要な社会性を身につけることができます。成功や失敗を繰り返しながらも成長し続けてくれると思います。2学期の終わりに振り返った時、一回りも二回りも大きく成長したみんなになっていることを期待しています。

金融教室「中学生のマナー入門」 トラブルに巻き込まれないために

9日の土曜授業で、3年生を対象にした金融教室を実施しました。税理士の宇賀神先生をお迎えして、消費生活について、具体的な事例をふんだんに取り入れた授業をしていただきました。実際に中学生が関わった金融トラブルの事例やネットゲーム等を含めたインターネットを介したトラブルなどの話に真剣に耳を傾けていました。



事件に巻き込まれた中学生の事例を伺い、身近な問題として捉えることができたと思います。「巻き込まれないためにどうするか」と「巻き込まれた時にどうするか」の対処法を知る良い機会となったと思います。



地区新人大会 先輩の教えを生かして

22日(金)から、夏の大会後、先輩方から引き継いだ新チームで戦う新人大会が行われます。男女バスケットボールは第二中学校で、男女ソフトテニス部は市営グラウンドのコートで実施します。(特認の体操については10日(日)に終了しました。)

今まで先輩から指導してもらった練習の成果を十分に発揮してほしいと思います。勝敗に執着しつつも、それだけにとらわれずに悔いの残らない試合をしてきてください。

運動会が近づいてきました

10月7日(土)に富田中学校運動会が行われます。

今年のスローガンは「絆 一心を一つに優勝目指せ 5色の魂 いざ出陣！！」です。本校校庭で、午前9時からの開会となっています。ご多用中とは思いますが、ぜひ生徒の躍動の姿を見にいらしてください。応援よろしくお願ひします。

